

ACTUALIDAD

USO denuncia exclusión laboral en policlínica de Ecopetrol

Sindicalistas alertan sobre despidos selectivos en servicio de salud petrolero 🚨🇨🇴



La Unión Sindical Obrera (USO) ha formulado una grave denuncia contra la empresa contratista que administra la Policlínica de Ecopetrol, acusándola de implementar políticas de exclusión laboral que afectan a trabajadores con amplia experiencia y que estarían motivadas por un sesgo antisindical, poniendo en riesgo tanto los derechos laborales como la calidad del servicio de salud para los empleados de la petrolera.

De acuerdo con el reporte del sindicato, la tercerización del servicio de administración domiciliar de la Policlínica ha derivado en la exclusión injustificada de personal con años de experiencia en el sistema de salud de Ecopetrol. La USO sostiene que esta práctica no es aislada, sino que forma parte de un patrón recurrente, ya que la empresa contratista anterior también había sido señalada por restringir la afiliación sindical y vulnerar derechos laborales fundamentales.

El sindicato ha enfatizado que estas medidas no solo impactan la estabilidad económica de los trabajadores, sino que comprometen la continuidad y calidad de los servicios médicos que reciben los empleados de Ecopetrol. Según la denuncia, la nueva administración habría implementado cambios abruptos en las condiciones laborales, generando un clima de incertidumbre entre el personal médico y administrativo de la Policlínica.

Ante esta situación, la USO ha exigido la intervención inmediata de la alta gerencia de Ecopetrol, demandando que la empresa petrolera, como contratante principal, garantice el respeto a los derechos laborales y sindicales de los trabajadores. El gremio ha advertido que de no obtenerse respuestas satisfactorias, se verán obligados a intensificar las acciones de denuncia y protesta para defender los intereses de sus afiliados.

El caso ha reabierto el debate sobre los riesgos de la tercerización en servicios esenciales de salud, mientras la USO mantiene su llamado a Ecopetrol para que supervise directamente el cumplimiento de los acuerdos laborales y garantice condiciones dignas para los trabajadores de su red médica.



RELATED TOPICS: #ANTISINDICAL #DERECHOS LABORALES #ECOPETROL #EXCLUSIÓN LABORAL #POLICLÍNICA #SALUD OCUPACIONAL #TERCERIZACIÓN #USO

LO MAS VISTO LO ULTIMO

- 

ACTUALIDAD / 6 días ago
Gobierno destina \$5.000 millones para el Hospital Regional del Magdalena Medio
- 

JUDICIAL / 7 días ago
Capturan a dos hombres transportando 100 frascos de ketamina en el Magdalena Medio
- 

ACTUALIDAD / 6 días ago
Fuerzas Militares incautan material bélico del ELN en operativo en Ciénaga del Opón
- 

AZAR / 7 días ago
Resultados de Loterías y Chances - Martes 25 de Marzo de 2025
- 

ACTUALIDAD / 6 días ago
Fecode convoca movilizaciones docentes para el 31 de marzo
- 

ACTUALIDAD / 5 días ago
Asamblea comunal en La Libertad termina en violentos enfrentamientos

YOU MAY LIKE





Jefferson Vera liderará Oficina de Trabajo en el Magdalena Medio



Ecopetrol invertirá US\$1.200 millones para producir combustibles más limpios



"Mirador del Río" avanza con un 36% de ejecución en Barrancabermeja



Estudiantes bloquean accesos a Ecopetrol por soluciones urgentes sobre educación y transporte



Tranquila jornada de marchas en Barrancabermeja en apoyo a las reformas sociales



Lanzan convocatoria para 100 becas Bachilleres Ecopetrol

ENLACE
TELEVISIÓN